

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 3 de Julio de 1939

NUMERO DE HOY 6.002

SORIA

y sus Fiestas de San Juan

Empieza el programa de nuestras tradicionales fiestas con «La Saca o traída de los toros que se lidian el Vie nes por la mañana y tarde.

Un día hermoso, cielo limpio, aire-cillo agradable, animación, garro-chistas, autos, carros, carricoches, comparsas a estilo aragonés, guagas chicas vestidas de serranas todos al monte de Valonsadero, que está precioso por cierto. Allí la gente moza trisca de Peña en Peña, se baila, se corre a pié y a caballo, mientras la Comisión de Festejos ordena que se suelten los toros de «Cañada-honda» y entre jinetes y aficionados se llevan los cornúpetos al célebre espino de la Vega de San Millán. Fué una mañana completa, sin gran calor, pasó el respetable entretenido rato, viendo el acoso magníficamente dirigido. Almuerzos en corros no disminuyen los, alegría que rememora aquella tradición de nuestra Fiesta.

Asisten las Autoridades locales a las que acompañan el Excmo. Señor Gobernador de Guadalajara D. José María Sentis, Presidente de la Diputación D. Patricio Juárez, Excelentísimo Sr. Gobernador de Logroño Sr. Cagigal y Presidente de dicha Diputación Sr. Amelivia.

En la comida de Autoridades, servida por la viuda de Pedro Utero Legaz; el Alcalde de Soria Sr. Ramos Matute, soriano amante de las cosas tradicionales que siente de corazón, en bonitas frases llenas de amor patriótico, canta lo que significa la fiesta, dedica un saludo afectuoso a los huéspedes que han venido a honrarla, habla a sus concejales y al pueblo, sin olvidar a los caídos en la guerra y la labor desarrollada por el Generalísimo, terminando aquellos párrafos nacidos de inmejorable té con un viva España, Arriba España, que fué contestado por todos y después una salva de aplausos.

El arreo de toros :

Ordenado por el Sr. Presidente de la Comisión de Festejos D. Agustín Pérez Tomás; se forma la herradura de caballistas, partiendo del monte con el ganado, que fué conducido a la Plaza en poco rato sin perder un sólo toro.

El Desfile en la Ciudad

Magnífico; coches abundantes llenos de gente moza y alegre, cruzan

la ruta trazada, anunciando esta fiesta que a todos que jamás la vieron, les gusta y admiran; caballistas de senfrenados corren repetidas veces el Collado; dando a entender que los toros están ya cerrados para el Viernes; ni un solo susto en este ajetreo de pelligro, ni un solo golpe, todo transcurre en el mejor de los mundos.

Un niño herido en el Monte :

En la Vega de San Millán, fué atropellado por un caballista el niño de cuatro años José Luis Tierno, produciéndole el caballo un fuerte pisotón en la pierna derecha con desgarres de alguna importancia. El niño fué curado por los médicos municipales Sres. Marco y Clavo y practicante Sr. Pérez Sevilla.

Las Vaquillas para el pueblo :

El ruedo taurino se abarrotó en breves momentos, allí no cabía una paja más.

Las reses de Salamanca bien mantenidas dieron juego divirtiendo mucho al respetable. Trompazos a granel «carreras en pelo» y toreros serranos con «destellos bufos.» En la Enfermería fueron asistidos cinco aficionados y creemos que sin consecuencias.

Paseo en las calles :

Animación, jolgorio, cánticos, multitudes que festejan alegremente después de tres años la tradicional fiesta Sanjuanera, todo es color, todo es contento, después del pasado. La gente se divierte y no pierde un número del programa.

Bailés de Cuadrillas :

En el Ensanche del Collado hay guirnaldas, farolillos, etc., que el Jurado de S. Blas y El Rosel D. Pablo del Barrió, ha preparado para que la fiesta resulte más armonica y bonita.

A las once de la noche, potentes bombas anuncian la Verbena del barrio amenizado por magníficos gaiteros de Estella resultando animadísimo.

Reciba el Jurado nuestra cordial enhorabuena.

Viernes de Toros

Día espléndido, sol que anuncia la fiesta brava. Desde las primeras horas de la mañana se agolpan las gentes a cojer sitio en la Plaza. Gaitas y tambores suenan alegres en dirección del ruedo taurino.

A las 10 y media en punto, aparece en el palco presidencial el Concejal don Felipe Pérez López, a quien asesora don Diego Navarro.

La plaza presenta un aspecto precioso, un colorido puramente español se va a celebrar la fiesta del pueblo, aquello está como para pedir un botijo ¡señores que calor!

La gente cofetuda, Cecilio Barral, Jerónimo Montes y Simón Zorrilla, con sus rehileteros hacen el paseillo en medio de una ovación.

Suenan los timbales y se le dá suelta al

Primero de la Cuadrilla de La Cruz y San Pedro, de la que es Jurado don Pedro Zaro.

Toro negro meano cornalón; Barral y Montes se lucen con los capotillos y oyen palmas; apunto un par superior de Nini. Con la tizona tras dos pinchazos y media contraria, se acuesta el cornalón.

Segundo. Santa Catalina, Jurado don Fabian de Miguel. El toro es negro mohino corniancho, Montes que es el de turno, lancea con estilo y termina con media verónica que se aplaude. Zorrilla es ovacionado en sus ceñidos lances. Al bicho lo parean de medio en medio par. Una faena lucidita de Montes con una estocada hasta los pomos, hace que le den la oreja y el rabo, vuelta al ruedo y salida a los medios.

Tercero. La Mayor, Jurado don Eugenio Sanz, toro negro mohino, mas chico que los anteriores, Zorrilla, que está valiente como un jabato torea parado, templando, con destellos de torero fino, oye palmas. Mario de la Villa, brinda un par de dobles al Director de «Noticiero». Sr. Rioja y las coloca levantando los brazos y en las péndolas, palmas y ovación al torero paisano. Zorrilla, tras una faena decentita acuesta al toro con una contraria.

La plaza se riega, y al sonar los himnos la muchedumbre con brazo

en alto, dan vivas a España al Generalísimo y a las Fiestas de Soria.

Cuarto. San Blas y El Rosel, Jurado don Pablo del Barrió, vaya Jurado castizo, toro negro Zaino, es un marrajo, que ni con las gaitas cambian de postura, lo parean mal solo hay un par que tiene un poco de color. Barral sale cojido y con la taleguilla rota; tras una contraria muere el marrajo.

Quinto. Santiago y Las Casas, Jurado don Félix García, el toret mas pequeño que los anteriores, huído lo parean a plazos, sin lucimiento; el banderillero Iuminao, sale cojido aparatosamente no le pasa ná, Montes brinda al respetable y sí está valiente, pero claro, es aprovechado sacarse la res le suelta dos medias «lagartijeras» y lo manda a la caldera.

Sexto. San Miguel, Jurado don Ciriaco Rubio, toro negro «bragao» lo parean regularmente. Zorrilla está valientísimo se le aplauden unas verónicas y un farol, el chico sale «salpicao» se tira aguantando al toro y lo hace rodar.

La corrida de la mañana divertida.

Corrida de la Tarde

Preside el Alcalde Sr. Ramos Matute, y le acompañan el Excmo. señor Gobernador Civil D. Javier Ramirez y Teniente de Alcalde Sr. Pérez Tomás.

La plaza está que no cabe un piñón.

Abre turno un búfalo cárdeno, padre de todos los toros, pertenece a la Cuadrilla de San Juan de la que es Jurado D. Blas San José.

El público, cree que allí se va armar el primer pánico, por el tamaño del toro que resulta un infeliz, sin nervio, ni salsa, es solo carne pa' la caldera.

Nini le coloca un par de lujo superiormente y Barral tras una faena de aliño lo caza de un golletazo, concediéndole el «pabelión».

Segundo. San Clemente Santo tomé y San Martín de la que es Jurado D. José Vera, el toro es calce-tero gacho, con vetas de suizo, Montes le coloca unas «chicuelinas» que

(Continúa en la 2.ª plana)

NOTICIERO DE SORIA

(Continúa de la 1.ª plana)

se le aplauden. Parezcan al «estrellao» a retazos y mal (que pesadez) por fin tocan a matar y Montes desde el kilómetro 10 lo cita y sale cogido, otra vez, y otra saliendo siempre salpicadito hasta que la res dobla por aburrimento.

Tercero. San Esteban, Jurado D. Victoriano Liso; toro negro calcetero bragao; sin mas explicaciones lo coge a Zorrilla y lo tiene un rato pegadito al suelo como si viniese la aviación. Pepe-Hillo, le coloca un par de lujo en su sitio y Mario otro muy decente.

Zorrilla tras una faena valiente y templadito, sale cogido sin consecuencias, tras un pinchazo bueno, coge después una hasta el puño, oreja y palmas. Zorrilla pasa a la enfermería donde es curado de desgarrar muscular.

Cuarto. El Salvador y Las Casas de la que es Jurado D. Juan Jiménez Benito, el toro es negro azabache, hondo, grande con pies de galgo y más toreo que la célebre «vaquilla verdina». La gente coetuda se dá cuenta de qué les corta el terreno y el pánico cunde en breves momentos.

El respetable se impacienta viendo a la res dueña de la situación. La Presidencia llama al diestro Barral, y al saltar la barrera se clava sin querer una banderilla en un pié y pasa a la enfermería. En el ruedo solo queda Montes, y claro es el toro vé el pañuelo verde; salen los mansos y para el corral lleno de vida, y sin perder un pelo.

Quinto. Santa Bárbara, Jurado D. Gregorio García, toro negro «meano» pequeño cornigacho, Montes filigranea y le aplauden. Iluminao y Carioco lo parean sin temor y de un golletazo de a folio, pasa a la caldera.

Sexto. La Blanca, Jurado don Manuel García, el toro es jordo una perita en dulce. Se hace cargo Montes, que se engalla y se crece ante haber quedado superviviente en el ruedo. Mario de la Villa le coloca un par de dobles de castigo que brinda al Concejal Sr. Pérez López y sus acompañantes, vaya par y obsequio.

Montes molinetea, rodillea, (palmas) y con un pinchazo y una «paletera» lo entrega a las mulillas.

Resumen : : :

Las corridas con unos toros lidia, bles hubiesen sido más divertidas-pues hay que decir verdad, los toreros son unos héroes en este día de calor, de muchedumbre y de lidiar «búfalos». El público satisfecho. Las presidencias acertadas. De animación, como pocos años.

Sábado Agés

Día más fresco, más soportable. Las Cuadrillas en sus respectivos barrios tienen preparado el reparto de fajadas que cada vecino recoge después del sorteo.

Por la tarde se celebra la subasta de despojos y hay sus traguitos y alegría de «Usos y Costumbres».

La primera Verbena y Fuegos de Artificio : : :

Noche fresca, pero no importa, la fiesta sigue y hay que honrarla.

Nuestra Alhameda está llena de público. Asiste la Banda de Música del Regimiento de Gerona número 18 de Zaragoza, cuyo director es el Capitán D. Pedro Poblador.

Se celebra esta verbena con magníficos fuegos de artificio muy modernos y muy del agrado del respetable. A los acordes de la Banda nueva, de la del Municipio soriano que se ha portado admirablemente y ha sido muy aplaudida durante las fiestas; de las gaitas de cuadrillas se bailotea a las mil maravillas y resulta la primera verbena admirable y muy del agrado del pueblo.

En este día con la «alegría» de los Agés hemos visto desfiguradas caras que proporcionan el tinto sin sifón, «todo fué alegría del festejo» pero resulta mejor ver la naturalidad sin descomposición.

Domingo de Calderas

Día fresquito soportable, desde las primeras horas de la mañana vemos la animación y el bajar de Cuadrillas con sus gaiteros a la Plaza del General Franco, ordenada por la Alcaldía para recordar los tiempos verdaderos de la tradición. Que bonito resultó el acto desfilando por el Collado Bandas de música, calderas adornadas de flores, Jurados, Cuatros, gaitas, mozas y mozos de Cuadrilla hasta llegar a la Alameda donde cada una ocupa su sitio hasta que las Autoridades llegan a probar la caldera.

Las Autoridades : : :

A las once de la mañana llegan a la Alameda las Autoridades de Soria para probar las Calderas, que ordenadamente guardan sus respectivos sitios, con sus jurados y Cuatros de Cuadrilla.

Asisten el Excmo. Sr. Gobernador Civil D. Javier Ramírez Sinués, Gobernador Militar Sr. Arnau, Alcalde de Soria Sr. Ramos Matute y Concejales, Secretario de la Corporación Sr. Sanchez-Malo; y les acompañan el Excmo. Sr. Gobernador de Guadalajara Sr. Sentís, Teniente Coronel de Intendencia Sr. Sebastián; Teniente Coronel de la Guardia Civil y varias personalidades.

Sirven a las Autoridades un grupo de señoritas sorianas que vestidas de serranas hacen abrir el apetito al más delicado del estómago.

Cada caldera magníficamente adornada de flores, y bien condimentada ofrece a nuestras Autoridades lo mejor y una a una hasta terminar las 12 cuadrillas, son probadas en medio de una alegría sin límites y al son de las gaitas.

Las Calderas : : :

Todas en general preciosas, destacándose en todas ellas el retrato del Generalísimo. En cada una al termi-

nar suena la marcha Real y todos con brazo en alto dan vivas a España al Generalísimo a las Autoridades y a las fiestas de San Juan.

Hemos de consignar que la Cuadrilla de San Esteban ha construido un arco de triunfo hecho por la Cuadrilla, donde se lee «Año de la Victoria 1939» ¡Viva España! y el retrato del Generalísimo. Además la caldera lleva una artística casa que figura la «Casa de Auxilio Social» Jardín Maternal, preciosamente construida por el industrial soriano Dámaso Heras.

La Caldera de los Pobres

Como todos los años, la caldera de los pobres no falta bien condimentada con todo lo mejor, se reparten raciones de pan y paella, para doscientos y pico de pobres, y se manda a los reclusos de la Prisión Provincial.

Esto constituye un acto simpaticísimo, que el pueblo vé con agrado y que elogiamos como merece.

Acto simpático : : :

El Jurado de San Juan, don Blas San José ha invitado a los presos con variedad de dulces, y por acuerdo de la Cuadrilla tiene el propósito de obsequiar con lo que gusten a todos los soldados sorianos que han venido a las Fiestas, con permiso.

Aplaudimos el rasgo del Jurado y de la Cuadrilla.

La Novillada de Calderas

Ayer se lidiaron seis novillos de Clairac para Lázaro Obón, Joselito de la Cal y Pablo González, «Parrao». La plaza se llenó de público, pero como las «reses» resultaron de un tamaño inesperado, el público no se divirtió lo que esperaba.

Esperemos otro año a ver si la suerte favorece al respetable.

A los Jurados de Cuadrilla : : : : :

Nuestro aplauso, nuestra consideración como sorianos, porque todos en general han cumplido su cometido.



«AUXILIO SOCIAL». Obra del Movimiento, es movimiento también. Afán de superación. De avance ascendente. Es el credo de la hermandad llevado a la mejor práctica. Hecho sentido, forma y estilo. Es la prueba viva de una auténtica solidaridad nacional que con celosa inquietud busca el camino hacia el logro de una España mejor

Eloy Amestoy Berdonces MEDICO Y DENTISTA RAYOS X.

Construcción de dentaduras en oro, cauchó, etc.
GENERAL MOLA.—9.-1.º SORIA. 29—54
Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

do, llenos de fervor patriótico y puro sorianismo sabiendo ensalzar las fiestas y haciendo todos los posibles para que no decaigan en su tradición.

Mil felicitaciones a los Jurados.

Lunes de bailas

A la hora de cerrar nuestra edición el pueblo se dirige a la Pradera de San Polo a celebrar las Bailas. Hasta el último momento no decae la animación de nuestras fiestas.

Seguiremos reseñando hasta terminar el programa, que el Excmo. Ayuntamiento ha confeccionado y que puede estar orgulloso de que el pueblo lo cumple al pie de la letra con la mayor alegría.

La Banda de Música del Regimiento de Gerona

Esta magnífica Banda, hace las delicias del respetable y estará en Soria hasta terminar los festejos de Romerías de los 70 pueblos de la Concordia y de los 150 de Soria y su Tierra.

Nuestro aplauso a su Director don Pedro Poblador y números que la componen.

R. y R.

Telegrama de pésame al Conde Ciano

El Excmo. Señor Secretario General del Movimiento, D. Raimundo Fernández Cuesta, ha enviado el siguiente telegrama al Conde Ciano, con motivo del fallecimiento de su padre.

«S. E. Ciano, Roma. Ruego Vuecencia acepte manifestación profunda condolencia por la irreparable pérdida de su ilustre padre servidor fidelísimo de Italia y de su Duce.

Fernández Cuesta, Secretario General de F. E. T. y de las J. O. N. S. y Ministro de Agricultura».

Una Patria con Honor
Un Estado con Fé
Un Caudillo con Valor



Al mes de terminar la guerra en España

Impresión de unos turistas ingleses

La prensa ha dado cuenta ya del telegrama de felicitación y agradecimiento dirigido hace pocos días al Servicio Nacional del Turismo por noventa peregrinos ingleses que recientemente recorrieron gran parte de la España Nacional. El jefe de esta expedición, en la que figuraba el director del *Catholic Times*, periódico que durante la guerra ha sido partidario de la España Nacional, ha enviado al jefe de dicho Servicio Nacional una carta fechada en Londres el 24 de mayo, de la que extractamos lo siguiente:

«Le escribo para confirmar que todos y cada uno de nosotros hemos salido de España enteramente satisfechos del viaje organizado por el Servicio Nacional del Turismo. Los hoteles, tanto de primera como de segunda clase eran excelentes; la comida buena en todas partes, los autocars perfectamente confortables y no puedo hablar en términos menos elevados de la cortesía y eficacia de los guías-interpretes y conductores que nos acompañaron durante los 14 días que permanecimos en España. Las recepciones con que nos obsequiaron las autoridades eclesásticas y civiles en Irún, Pamplona y Santiago nos hicieron sentirnos en nuestra propia casa y también muy orgullosos de que durante toda esta larga guerra civil los católicos de Inglaterra, Irlanda y Escocia hayan apoyado solidamente la Causa de vuestro Caudillo. Permitame pues, que la ofrezca otra vez mi sincera gratitud por todo cuanto hizo por nosotros, unida a mis más calurosas felicitaciones por su eficaz organización.»

Todos los miembros de nuestro grupo han regresado a Inglaterra, convertidos en ardientes propagandistas de la Causa de la España Nacional y mejor preparados para afrontar muchos perjuicios que, por desgracia, existen aquí todavía ya que pueden hablar con conocimiento práctico del país que han visitado y que tan cordial y afectuosamente les recibió. También tenemos la impresión de que nuestra presencia como católicos procedentes de las británicas y deseos de manifestar su simpatía y hermandad a los católicos de España que tanto han sufrido, fué comprendida por todos aquellos a quienes tuvimos el gusto de conocer, con lo que nuestro gesto no dejará de producir buen efecto. En la medida de nuestras posibilidades ya que sólo representamos a miles y no a millones de nuestros compatriotas, queremos adoptar a España y seguir trayendo católicos para visitar la Patria de usted y gastar en ella su dinero y sobre todo, para que despertan sentimientos de cordialidad en uno y otro lado, basado en todo lo que nos une a ustedes. Desde el momento de nuestro regreso nos proponemos hacer cuanto sea posible para que aquellos de nuestros amigos y vecinos que no sean católicos conozcan la verdadera si-

tuación existente en España, ya que muchos continúan engañados por los efectos de tres años de propaganda roja.

Deseamos ser los primeros en recorrer las nuevas Rutas de Guerra, que, según nuestras noticias, ha de abrir el Servicio Nacional del Turismo en distintos puntos de España durante los próximos meses para tener ocasión de visitar Barcelona, Montserrat, Poblet, Tarragona, Teruel, frente del Ebro, Zaragoza, Madrid y Toledo, y así como Andalucía durante el invierno.

El viaje que acabamos de hacer en España ha despertado verdadero entusiasmo entre todos los que participaron en él.

Esta carta, que firma H. D. Valiack muestra todo el valor que para la propaganda nacional tienen los viajes organizados por el Servicio Nacional del Turismo, viajes que es de esperar adquieran gran incremento durante el verano actual, desaparecido el veto que a su desarrollo opusieron terminantemente determinadas naciones.

Nota del Ilmo. Sr. Subsecretario de Justicia sobre renovación extraordinaria de cargos de la Justicia Municipal

Por primera vez, después de haber quedado totalmente liberado el territorio patrio, se va a proceder a la renovación de los cargos de la Justicia Municipal, iniciándose con ello la delicada empresa de construir desde su base la Administración de Justicia del Estado Nacional a la que está encomendada la realización práctica del principio de justicia que es uno de los postulados fundamentales.

Los cargos de Jueces y Fiscales Municipales y sus suplentes a que se refiere la indicada renovación tienen importancia extrema en la vida de nuestros pueblos porque como su misión es dirimir las contiendas entre sus vecinos y regular la vida jurídica local, por ello su influencia es relevante y la elección de las personas que han de desempeñarlos ha de ser objeto de especial cuidado por parte de quienes tienen la responsabilidad de los nombramientos.

La orden de 14 de Junio dictada por el Ministerio de Justicia y publicada en el Boletín Oficial del Estado del día 23, esta dedicada principalmente a demostrar ese interés del Estado en que las personas elegidas sean idóneas para los cargos para que son propuestos, no solamente por su competencia técnica y condiciones morales, que en toda ocasión y momento deben ser tenidas en cuenta, si no, sobre todo, por su ad-

hesión leal, sincera y entusiasta a los fines del glorioso alzamiento Nacional.

Requiere dicha orden a las Salas de Gobierno de las Audiencias Territoriales, que han de hacer los nombramientos, y a los Jueces de 1.ª Instancia, que deben formular las propuestas, para que muy singularmente tengan cuidado en que conste claramente la lealtad de los nombrados, excluyendo a todos los que por haber pertenecido a los partidos frente populistas, tan antiespañoles, o por haber sido afiliados a organizaciones sindicales u obreros marxistas, que solamente odios sembraron entre nuestros hermanos, son sospechosos de falta de sinceridad y hay que suponerlos no muy limpios de sus anteriores resabios partidistas y cuyas designaciones para ocupar los cargos de Justicia harían nacer la desconfianza en el pecho de los buenos españoles y el desconcierto en la mente de los sinceramente arrepentidos. No es solo la labor de los que hayan de hacer los nombramientos esta selección cuidadosa. Deben ayudarles en su empeño todas las personas que sientan los deseos de engrandecimiento de España y por eso se estima como un motivo para anular los tales nombramientos si se llegaran a hacer, el conocimiento de acciones u omisiones de los designados, es decir, su anterior conducta que los revele como opuestos al Movimiento, aunque se encubran con fervores y entusiasmos de reciente adquisición y garantías obtenidas con engaño o en virtud de peligrosas condescendencias.

Para evitar esto, para impedir que puedan filtrarse entre nosotros los astutos enemigos del nuevo Estado, es preciso que todos los españoles denuncien ante los Fiscales, ante los Jueces o en las Audiencias, cuanto sepan respecto de los individuos propuestos que puedan presentarlos como sospechosos. Es un deber de todo español que ama a su patria.

Vitoria 27 de Junio de 1939.

Año de la Victoria.

Esta es la España de Franco, la España Nacional-Sindicalista. No más niños abandonados en el arroyo mientras sus madres trabajan. En los Hogares y guarderías de «AUXILIO SOCIAL» vuestros hijos—cara al sol—serán atendidos y educados con calor de hermandad y ansias de justicia.

«MUTUALIDAD GENERAL AGRO-PECUARIA» Filial de la Asociación General de Ganaderos de España, hace los seguros de cosechas y de accidentes agrícolas y ganaderos e industrias derivadas, sin prima mínima, para informes al Delegado Provincial, Alfredo Hernández, Agente de Negocios, Aduana Vieja 2, Soria.

¡Viva España!

Ecos y noticias

Incendio en Pinar Grande

Ayer se declaró un extenso incendio en «Pinar Grande» de Soria y su Tierra en la umbria de «Móvico». Al tener las primeras noticias en Soria salieron el Administrador de la Mancomunidad don Alfredo Hernández y don Julio Rioja Inspector municipal de Montes, reclutando infinidad de hombres en Abejar y Cabrejas del Pinar, que acompañados de la Guardería municipal, de la Mancomunidad, vigilantes de incendios guardas forestales, Guardia Civil y Ayudante de Montes Sr. Guijarro, pudieron sofocar el fuego de gran extensión hasta la fecha no calculado en cuanto se refiere a pérdidas ocasionadas.

Asistieron al lugar del siniestro el Sr. Ingeniero Jefe de Montes señor Certero, Ingenieros Sres. Peña y Bezares Sr. Alcalde de Soria señor Ramos Matute y Concejales de la Comisión de Hacienda y Montes Sres. Redondo y Hernández.

El fuego fué localizado a fuerza de gran trabajo.

Por datos interesantes y con verdadero interés se trabaja para conocer quien o quienes pueden haber originado el fuego.

Viajeros

Con motivo de las Fiestas hemos tenido sumo agrado en saludar a gran número de sorianos que han venido a honrar con su presencia nuestras tradicionales fiestas.

Sean muy bien venidos deseandoles grata estancia en su tierra natal.

AVISO

Admón. Pral. de Correos de SORIA

Recibida ampliación telegrama salida Vapores del mes de Julio, que es como sigue:

Día nueve, Vapor Instra para Habana, Veracruz, Tampico y Nueva Orleans,

Día 18, vapor Scharnhorst para Génova, Manila y Puertos del Extremo Oriente,

Día 27, Vapor Orazio para la Guaira, Puerto de Colombia, Cristóbal, Callao, Bollando, Arica, Iquique Antofagasta y Valparaíso.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Soria, 28 de Julio de 1939. Año de la Victoria.

El Admor. Pral.

VIVA FRANCO

Lea V. Noticiero de Soria

Tip. «Noticiero de Soria»

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

¡Los enemigos de la mujer!

INAPETENCIA
ANEMIA
NEURASTENIA
MAREOS
INSOMNIOS

La frágil naturaleza de la mujer, acosada por estas enfermedades, se resiente y debilita, apresura su envejecimiento y pone en peligro su vida.

Estas enfermedades se combaten rápidamente con el Jarabe de



HIPOFOSFITOS SALUD

Con este tónico reconstituyente, el organismo adquiere un vigor insospechado. Sus componentes dotan de hierro a la sangre, fortifican los huesos con el calcio y transmiten al cerebro y a los nervios el fósforo necesario. Es un maravilloso estimulante del apetito, que nutre y se asimila fácilmente

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.

VENTA EN FARMACIAS Frasco: 5'05 (timbres incluidos)



NOTICIERO de SORIA

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos. - Redacción y Admón. Aguirre, -9

¡Anunciar es vender!

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas. - Coloniales. - Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA